

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 149

26. Oktober 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Mark Brockmann, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Janina Kim Marks Martin Matzat, Robert Niehage, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Manuel Sträßer, Henning Timm
- Verspätet:
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey, Tristan Skudlik, Christoph Stahl
- Für diese Sitzung entschuldigt: Elisabeth Böhmer, Gerrit Buse, Sascha Kwiatkowski
- Gäste: Sabrina Friesenborg, Tim Garstecki, René Hopf, Maykal Paknyat, Simon Szustkowski
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	RFID fuer Event-AG	3
6	Geldpuffer für O-Phase	3
7	FVV	3
8	Newsletter	4
9	Sonstiges	4

1 Protokoll

- Protokoll 147: Keine Anmerkungen mehr → wird veröffentlicht
- Protokoll 148; Keine Anmerkungen mehr → wird veröffentlicht

2 Post

(keine)

3 Mails

- Bildungsnews 11/2010: Einladung zum Obertonfest und somatisches Bewegungstraining
- Einladung zum Dortmunder Almuni-Tag 2010 (Alumni der Informatik Dortmund e.V.)
- Hochschulmessen zum Studium in Australien und Neuseeland

4 Berichte

- Terminbestätigung der Midlicher Muehle ist eingetroffen (O-Phase) 19.-22. September
- Freitag ist Karaoke-Abend
- Es wird gewünscht, dass auf der Straße vor dem OH14 häufiger abgeschleppt wird.
Problem: Auf der Straße vor einem Baum parken ist legal.
- In einigen Vorlesungen muss noch die FVV angekündigt werden.
- HaSt¹ hat stattgefunden:
 - Der Fakultät wird wegen der geringen Auslastung von Veranstaltungen weiterhin das Etat gekürzt.
 - Die Kosten für den Neubau werden von der Universität zum Teil der Fakultät Informatik auferlegt.
 - Manche Lehrstühle werden in Zukunft nicht neu-besetzt werden, die aktuelle Planung sieht 8 Informatik-Lehrstühle sowie einen gemischten “ITMC-Informatik”-Lehrstuhl vor.
 - LS2 muss neu besetzt werden. Bisheriger Kandidat hat abgesagt. Allerdings zur Zeit weniger Priorität
- FsRK²
 - Akkreditierung der Lehramtsstudiengänge
 - Es soll sich Satzungsausschuss bilden, um Fachschaftsrahmenordnung zu definieren. Auch Ordnung der FSRK soll überarbeitet werden
 - Diskussion: Steuerrecht und Geld für Fachschaften
 - “Bene” (Benedikt Waerder, früherer Fachschaftenbeauftragter) wurde entlastet
- Janina war beim AFR-Frauenfrühstück und rückt unser Bild vom AFR gerade. Insbesondere soll die Homepage überarbeitet werden, da viele Informationen nicht mehr aktuell sind; Restöffentlichkeit ist von den Sitzungen nicht grundsätzlich ausgeschlossen.

¹Kommission für Haushalt und Struktur

²Fachschaftsrätekonferenz

- Die Hardwarebeschleunigung der Poolrechner ist wieder aktiviert
- Küche wurde aufgeräumt (insbesondere für Brandschau) und leicht umorganisiert
- Adressliste ist nun im Wiki, sollte einmal korrektur gelesen werden.
- Heute Abend 18:00 Uhr: Treffen der Programmier-AG
- Probleme mit FVV-Plakaten an Campus Süd — waren zwei Tage noch Aufhängen verschwunden (ordentlich gefaltet und abgelegt)
- Werwolf-Karten sind nun bei Dave, sollen bald ins Büro wandern.
- Bisher kein neues Angebot für fehlerhafte T-Shirts
- VeSt³
 - Inpud-Forum hat Verlängerung bekommen.
 - Kürzungen des Haushalts könnten von VeSt aufgefangen werden. Mittel könnten also theoretisch umverlagert werden.
 - Es wird daran gezweifelt, dass Studiengebühren wegfallen.

Abgang (14:35): Michael Gajda

5 RFID fuer Event-AG

kein Ansprechpartner anwesend → wird vertagt

6 Geldpuffer für O-Phase

- Überweisung fuer Midlicher Mühle ist mangels Deckung des Kontos zurückgekommen. Dies liegt daran, dass versprochene Drittmittel noch nicht an die O-Phase überwiesen wurden.
- O-Phase moechte temporär 500€ geliehen bekommen. Diese werden zurückgezahlt, sobald die ausstehenden Drittmittel der O-Phase ausgezahlt wurden
- Finanzbeschluss:

Es wird beantragt, das Handgeld der O-Phase 2010 um 500€ aufzustocken, um Terminüberschneidungen bei der Auszahlung von Drittmitteln zu überbrücken.

Ja	Nein	Enthaltung
18	1	1

Somit wird das Handgeld entsprechend aufgestockt.

7 FVV

- O-Phase soll auf FVV berichten und sich eventuell entlasten lassen.
- neues n-Gestirn ist bereits vorhanden; soll ebenfalls auf der FVV ein paar Worte sagen.
- Erinnerung: Felix wird eine große Präsentation vorbereiten, braucht von den Gremien daher nur Stichpunkte, Grafiken etc — keine kompletten Folien.
- Wir brauchen noch Auszähler fuer Nachwahl: Es melden sich bereits einige Freiwillige, es sind noch weitere Freiwillige auf der FVV zu erwarten.
- Aufruf: Bei der FVV sollen die FSRler bitte ihr Fachschafts-T-Shirt tragen!

³Kommission für die Verwendung von Studienbeiträgen

8 Newsletter

- Karaoke
- Merchandising (Tassen Werwolfkarten)
- Dortmunder Alumni-Tag
- Halloween-Karaoke (wenn Newsletter vor Freitag erscheint)

9 Sonstiges

- Es werden noch Aufräumhelfer für Karaoke gesucht; Sie müssen bis zum Schluss bleiben.
- Robert macht erneut Werbung fuer den Alumni-Tag
- Sitzungsort: Wunsch nach anderem Sitzungsort. E04 ist jedoch nicht reservierbar. Auch andere Räume koennen nicht genutzt werden → keine Änderung
- Kurze organisatorische Diskussion zum Besuch der Dortmunder Fachschaft Informatik auf der baldigen KIF in Darmstadt.
- Der Stand des Kiosks wird immer häufiger angefragt. Bisher noch keine Änderung in Sicht

Die Sitzung wird geschlossen (15:33)